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La séance est ouverte par Louise Bonnet, Présidente du BDE-UTC du semestre P15.

I - Membres présents

Louise Bonnet, Présidente du BDE-UTC
David Lucchesi, Vice-Président du BDE-UTC
Laura Bezault, Secrétaire Générale du BDE-UTC
Thomas Duminy, Trésorier du BDE-UTC
Arthur Pons, Vice-Trésorier du BDE-UTC
Manon David, Vice-Présidente chargée des Pôles du BDE-UTC
Léa Bourgès, Vice-Présidente chargée de la Communication du BDE-UTC
Paul Jenny, Vice-Président chargé des Locaux du BDE-UTC
Marceau Lerich, Responsable Partenariats du BDE-UTC
Sonya Hayane, Responsable Projets du BDE-UTC
Victor Parise, Responsable Inter-Ecoles du BDE-UTC

18 membres cotisants du BDE-UTC
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II - Programme de l'année 2015 et avancement par responsabilité

1. Présidence

• Création d’une convention avec le Ziquodrome afin d’avoir un certain nombre de
soirs  gratuits  par  an  pour  les  événements  associatifs  (7-8  fois  par  an)  =>  en
négociation

• Abonnement pour obtenir une licence Apple :  le BDE paye l’abonnement annuel
(90€ par an) et toutes les assos peuvent créer leur propre application sous le nom du
BDEpour  diffuser  les  applications  sur  Apple  store.  Voeu de  faire  de  même pour
Android.

• Mise  en  place  de  la  cotisation  extérieure  :  cartes  Nemopay  disponibles  pour  les
personnes extérieures à l’UTC qui font des associations, la cotisation est possible si
le  parrainage  est  fait  par  un  représentant  d’une  association  afin  d’avoir  la  carte
d’accès et payer au Pic, carte valable pour la durée de la cotisation (cad un an).

• Formation des membres des assos : le Wiki est en train de s’enrichir, voeu de faire un
groupement de passations afin d’être plus efficace lors des reprises d’assos ; mise à
disposition des statuts du BDE, des pôles et le Règlement Intérieur du BDE sur le
Wiki également

• Faire des videos tuto pour apprendre à utiliser les outils des assos (google, portail des
assos, Weekmail, assostous, demandes d’accès, ce qui se passe dans la MDE, à quoi
servent les salles, où sontelles…)

• Projet de développer les événements interassos (type la Voie du Houblon)

• Organiser des réunions de réflexion afin que les gens apprennent d’autres étudiants
plus expérimentés

• Partenariat  Sorbonne  Université  :  représentation  de  l’UTC  auprès  des  écoles
partenaires  en  cours  afin  de  créer  des  événements,  des  échanges  avec  elles  ;  en
échange possibilité d’obtenir des subventions très intéressantes
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2. Trésorerie

• Détails des frais depuis le début du mandat sur le Prezi : Achat de deux caméras de
surveillance pour les salles de stockage de Décibels et du PTE ; Subvention BDE en
surplus : subventions du semestre précédent qui étaient promises à l’IF mais nous
devions attendre que la situation se débloque avant de leur donner ; Subvention SU-
TUC : Subvention de SU pour le TUC qui a dû passer par le BDE

• Subventions Mairie : voeu de mettre en place des subventions centralisées de façon à
ce que toutes les  demandes passent par le BDE plutôt  que chaque asso demande
directement à la Ville

• Amélioration de la visibilité des comptes : n’importe qui peut venir voir les comptes
et l’AG permet de montrer où on en est dans notre comptabilité

• Création de tutos pour les demandes de subventions en cours

• Achat de Talkie Walkie afin de proposer un prêt aux assos

• Equipements locaux : un frigo, un vrai, pour la salle de repos, des enceintes, des PC à
ajouter dans chaque salle,  des TV… Si vous avez des idées n’hésitez pas à nous
mettre un mot dans la boite à idées devant le BDE

• Le TV campus va être repris par le SIMDE

• Question : est-ce-possible de payer des formations comptable pour le BDE et les
assos afin d’être mieux formés ? => à voir avec les experts comptables
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3. Locaux

• Ouverture de la MDE à tous de 8h à 19h actuellement => Projet : la MDE serait
ouverte le soir jusqu’à 21h pour tous, 23h pour ceux qui ont les accès et le samedi
8h14h pour tous, 8h21h pour ceux qui ont les accès

• Mise en place des cameras dans les salles de stockage à valeur

• Refonte des demandes d’accès aux locaux (nouveaux groupes à créer) pour mieux
répondre aux besoins mais le logiciel actuel n’est pas encore apte à répondre à nos
demandes

• Convention  d’Occupation  de  la  MDE (COMDE) :  elle  est  en  pleine  négociation
actuellement et sera signée avant la fin du semestre

• Mise en place d’un inventaire d’emprunt de matériel afin que les assos s’empruntent
du matériel entre elles avec la mise en place d’une fiche de location
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4. Inter-Ecoles

• Le Gala UTT aura lieu en même temps que l’IF : le BDE a donc décidé de ne pas
mettre de navettes en place, parce que c’est l’UTT qui a choisi sa date après l’IF

• Relations InterUT : des réunions via skype sont prévues le long du semestre pour
mettre en place de nouveaux événements

• BREI et BNEI : groupement d’écoles (BREI : régional et BNEI : national) qui ont
organisé un weekend de formation (pendant la semaine des médians), cela nous a
permis  de  rencontrer  ces  deux  bureaux  importants  (même  s’ils  vont  bientôt  se
renouveler). Le but est avant tout de faire connaitre le BREI et le BNEI et de se faire
connaître auprès d’eux-mêmes.

• Débat sur l’article 7 des statuts du BDE par rapport à l’indépendance du BDE vis-à-
vis  du  BREI  et  du  BNEI  (organisations  politique/  syndicale/  religieuse/
communautariste) mais ces statuts ont été mis à jour et seront bientôt votés.

• Ecoles  IFSI/PROMEO/ESSEC :  notre  voeu  est  de  s’ouvrir  aux  autres  écoles  de
Compiègne (et de Paris) avec l’envie de créer de nouveaux partenariats qui sont en
cours de négociation

• Débat  :  Ouvre-t-on  les  portes  du  Pic,  de  la  MDE  de  nos  événements,  de  nos
associations (comme nous le faisons déjà avec l’ESCOM) à ces écoles ou non ?
Discussion au prochain CA
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5. Partenariats

• Mise en place d’un tout nouveau carnet avantage qui sera imprimé pour la rentrée
(suivant le délai de Copitec), la commande a été passée !

• Présentation de nos nouveaux partenaires : Délire (jeux de société), FNAC (réduction
sur la carte adhérent multimédia de 10%), Acadomia (site de cours particuliers), Suit
U (réduction sur des costumes)

• Question : Nous manquons d’un partenariat sur des livres, est-il possible d’en trouver
?

• THALES : en cours de négociation pour un partenariat de subventions

• Majestic : en cours de négociation pour des places réduites au cinéma

• Question : Partenariat avec des bus ? Non car les compagnies ne sont pas intéressées
par nos offres

Assemblée Générale
du 22 Avril 2015

Bureau des Etudiants
Université de Technologie de Compiègne Page 8/14



6. Communication

• Le calendrier associatif et universitaire a été sorti pour l’année 2015

• Les expositions dans la MDE ont déjà commencé et se poursuivent tout au long du
semestre

• Le carnet avantage fait par notre graphiste est en cours d’impression

• La plaquette des assos est en cours de création actuellement

• Projet : Inauguration d’un musée des assos, il est en cours d’élaboration pour toutes
les  assos  dans  la  MDE  ;  il  faut  auparavant  trouver  et  répertorier  un  maximum
d’informations sur chaque association (travail d’archivage long)

• Question : Droit à l’image des photos de 1997 retrouvée grâce à Graf’Hit ? => à
vérifier

• Remarque d’un membre cotisant : il existe une archiviste à l’UTC qui peut avoir des
choses intéressantes à nous faire parvenir

• Video “Qu’est-ce-que la MDE?” : elle sort à la rentrée de Mai

• Idée : Mettre des visuels de la MDE dans le wiki des assos

• Projet : Redonner de la visibilité à Graf’Hit

• Création d’une application Google chrome pour envoyer des notifications pour les
événements importants de l’UTC

• Question : Pourquoi développer une nouvelle fois un autre moyen d’avoir des infos
alors qu’il y en a déjà plein ? => Parce que c’est différent et que cela permet à chacun
de choisir son propre mode de prise d’information

• Création de plusieurs autres vidéos telles que “Pourquoi cotiser?”; “L’esprit associatif
de la fédé”, “Présentation de la vie associative” => Promotion de l’esprit associatif :
mettre en avant le fait qu’intégrer une asso c’est bénévole, c’est donner de son temps
=> rendre compte du temps que les membres des associations passent pour la fédé
afin qu’ils soient mieux respectés par les étudiants non membres d’une association

• Le campus TV va être repris par le SIMDE
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7. Secrétaire Générale

• Mise en place d’un registre spécial  obligatoire pour toutes les associations de loi
1901 : regrouper tous les “événements administratifs” importants de ces associations
(modification des statuts, du RI, changement de bureau…). Ce registre doit être fait
sur cahier sans spirales. Une formation sera prévue pour les assos de loi 1901 une
fois que le registre du BDE sera terminé, mais nous allons prévenir dès maintenant
les assos à chercher dans leurs archives et commencer à rassembler ces infos.

• Instauration  définitive  des  réunions  entre  les  associations  et  Mme  Hedou
(Responsable Vie Etudiante) : tous les jeudis de 12h30 à 14h00 ; il faut au préalable
envoyer un mail au BDE en mettant en copie Mme Hédou au minimum deux jours
avant

• Information : le poste de délégué de la vie étudiante est celui de Mme Hedou et de
Mr Alberti ; l’interface se fait 100% avec Mme Hedou

• Le Guide des Associations de la Ville de Compiègne a été mis à jour pour toutes les
associations de la fédération qui touchent les Compiégnois ;  le choix a été arrêté
après l’avis de l’équipe du BDE et de Mme Hedou

• Les Statuts du BDEUTC ont été changés, nous allons les approuver en CA (le lundi
04 Mai) puis les voter en AG extraordinaire (prévue pour Mai, il faut au minimum
300 cotisants)

• Les statuts des pôles vont être changés par la suite puis ceux des assos loi 1901 enfin
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8. Projets

• Une Boite  à  idée est  maintenant  à  disposition des  étudiants  devant  le  bureau du
BDE ; elle n’est pas encore parfaite mais celle-ci nous permet dans un premier temps
d’avoir des retours, questions, idées, etc de votre part

• La Nuit de la MDE se transforme en journée de la MDE (gros problème de sécurité
et de restrictions vis-à-vis de l’administration de l’UTC) ; le but est de faire découvrir
la MDE à ceux qui ne la connaissent encore pas et la repeindre le jeudi 14 Mai. Nous
pouvons pour l’instant peindre les portes des salles et un seul mur de chaque salle de
stockage  et  de  réunion  (restrictions  de  la  part  de  la  Responsable  Patrimoine  de
l’UTC, une nouvelle fois)

• La mise en place du recyclage dans la MDE se fait en partenariat avec un groupe
DD01 qui étudie les problèmes et nous propose des idées (projet abouti vers le 30
mai) que nous mettrons en place par la suite.

• La JDA et l’Asso d’or sont déjà en projet.

• Question : Est-ce-que la prochaine A se fera dans la MDE ? ce n’est pas terrible
niveau visibilité, car peu de monde est venu dans les étages, mais le but était  de
montrer la MDE

• Question  :  Qu’est-ce-que  l’Asso  d’or  ?  C’est  un  prix  à  donner  à  plusieurs
associations tous les ans avec préselection, définition des prix, et le tout se fait soit
par vote, soit par le BDE, la Mairie, la Sogé et l’UTC.
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9. Pôles

• Bilan de la refonte de la semaine des pôles : Déroulement : la nouveauté ce semestre
est qu’une journée entière était dédiée à un pôle et une asso le “représentait” le soir
(décidé par  le  Pic  suivant  leur  planning),  Concernant  les  écocups,  il  y  a  eu  une
confusion entre  les  écocups de l’ESCOM et  les  notres  (remise  de 5% pour cette
erreur + 5% supplémentaires sur commande IF), c’est pour cela que nous les avons
reçu  tardivement  Idée  de  dispatcher  les  dfférentes  journées  dans  le  semestre  =>
reflexion sur une nouvelle idée encore plus intéressante que ce qui a déjà été fait

• Les réunions interpôles se font assez régulièrement pour un meilleur suivi de chacun
d’eux

• Les  échanges  pôles/assos  se  font  aussi  régulièrement  :  nous  organisons  des
rencontres  avec  plusieurs  assos  pour  des  problèmes  particuliers  afin  de  mettre
rapidement les choses au clair
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III - Jobs étudiants

L’administration a mis en place des jobs étudiants dans des associations appartenant à la
fédé (FabLab),  or  tout membre d’une association fédérée  par  le  BDE est  censé agir  de
manière  bénévole.  Pourquoi  certains  sont  payés  et  pas  d’autres  ?  Que  faut-il  mettre  en
place ? Empécher cela et faire sortir les assos qui le font de la fédé ? Ou bien les laisser mais
prendre  le  risque  de  perdre  l’investissement  et  l’esprit  de  fédération  ?  Le  principe  des
associations est la gratuité. Il va falloir sortir les jobs SU car cela raisonne à l’inverse des
statuts du BDE et de la mentalité de la fédé. Le problème est le suivant : Est-ce-que les
assos ne vont pas vouloir sortir de la fédé pour avoir des jobs SU ? Le BDE n’était pas au
courant de la mise en place de ces jobs SU, donc il est maintenant dur d’agir car cela est mis
en place. SU a un budget énorme pour les jobs qui n’est pas le même que pour les assos,
c’est donc pour cela qu’ils veulent en créer pleins. Essayer de rediriger cet argent sur des
subventions ?
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IV - Questions diverses

Associations non loi 1901 avec un gros budget

Comment cela se passe-t-il si elles ont un gros déficit ? Ce sont souvent des assos qui ne
fonctionnent pas toute l’année, donc nous avons besoin de les gérer nous-mêmes ou les
pôles. 

Cotisations extérieures pour les écoles (IFSI, PROMEO, ESSEC)

Est-ce-que l’on instaure un partenariat comme l’ESCOM (cotisation + carte + pic comme
les UTCéens) ou bien juste une participation à des événements sans avoir l’accès au Pic et à
la MDE. Les membres présents pensent qu’il doit y avoir le même statut pour toutes les
écoles, mais cela deviendra compliqué à gérer s’il y a des problèmes au Pic par exemple. Il
est possible d’instaurer deux types de partenariats suivant les écoles.
PROMEO  (200  personnes)  :  ils  voudraient  un  lien  avec  l’UTC  au  niveau  de
l’administration, mais leur admin ne veut pas qu’ils créent un BDE, par contre autorise que
les étudiants s’affilient à notre BDE.
L’IFSI touche 300 personnes.

Solution : Mettre en place un référendum pour les jobs SU et pour les partenariats avec
d’autres écoles. Le problème principal du référendum est par ailleurs que les étudiants non
impliqués dans la vie associative de la fédération risquent de ne pas avoir les mêmes idées
que ceux qui sont impliqués dans la fédé, donc le résultat risque d’être délicat.
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